

## **Einladung zum Lichtbildervortrag über die bretonische Ausstellung „1914-1918“**

Die Bedernauer Partnergemeinde in der Bretagne, Plouigneau, hat im November 2014 eine einwöchige gut besuchte Ausstellung zum 1. Weltkrieg mit dem Titel „1914-1918“ durchgeführt.

Die Bürger Bedernaus haben nicht nur an Totengedenken in der Bretagne teilgenommen, sondern beteiligten sich auch mit Objekten, z.B. Fahnen an der Ausstellung und eine Delegation nahm an der Ausstellungseröffnung teil und beteiligte sich sogar an der nächtlichen Bewachung der Ausstellung im dortigen Landwirtschaftsmuseum.

In der Ausstellung wurde der Alltag des Landsers gezeigt und aufgewiesen, daß die Lebensläufe französischer und bayerischer Soldaten große Parallelen zeitigten.

Da nunmehr die sehenswerten Fotos aus der Ausstellung hier vorliegen, wollen wir diese der Allgemeinheit zeigen. Dies erfolgt im Rahmen des öffentlichen Monatstreffs des Deutsch-Französischen Freundeskreises

**am 22. Sept. 2016, 19 h 30,  
im Gasthaus „SONNE“ in Mittelrieden.**

Die Erklärungen der Bilder und der fotografierten Gegenstände erfolgen durch einen Hauptinitiator der Ausstellung, Herrn Daniel Picard, welcher auch Vorsitzender des Veteranenvereins von Plouigneau ist. Es wird direkt ins Deutsche übersetzt.

Diese Aktion des Deutsch-Französischen Freundeskreises Bedernau wird mitgetragen von

- den Veteranenvereinen Bedernau, Breitenbrunn und Loppenhausen
- der Soldatenkameradschaft Unterrieden
- dem Veteranen- und Soldatenverein Mindelheim
- der Bayerischen Kameraden- und Soldatenvereinigung (BKV), Kreisverband Unterallgäu
- der Französischen Kriegsgräberfürsorge in Bayern, Le Souvenir Français
- Cercle National des Anciens Soldats Français Stationnes Outre-Rhin (Frz. Veteranenvereinigung)

Wir freuen uns auf einen interessanten Abend.